

Après le prix du public « Georges Lautner» avec les félicitations du jury en mai 2018 à Cannes...



Le parcours de « Tendre héritage » se poursuit :

## ...En région :

- ➤ Le 16/10/2018 à Pontarlier, 18h, au ciné-club à l'occasion de la « Semaine du handicap » en avant-première du film « De rouille et d'os » de Jacques Audiard.
- ➤ Le 18/10/2018 à Pontarlier, 20h, lors du « Festival des différences ».
- ➤ Le 10/11/2018 à Lure, lors du « Festival Ciném'action ».
- ➤ Le 18/11/2018 à Dijon : Participation au Festival « Fenêtres sur court » dans la catégorie court métrage tourné en région.

## …A l'international :

➤ Le **28/03/2019** à Rabat (Maroc). En compétition lors de la 13ème édition du « **Festival Handifilm Cinéma et Handicap** ».

➤ Du **07 au 11/11/2019** à Namur et Liège (Belgique). En compétition lors de la 5ème édition du « **The Extraordinary Film Festival** (TEFF) », festival international autour du handicap.



